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ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

La Gobernadora Delfina Gómez 
Álvarez primero cumplió a sus cole-
gas profesores, y ahora hace lo pro-
pio con los médicos mexiquenses, 
a quienes impulsará su basificación 
en coordinación con el Gobierno del 
Presidente López Obrador. La man-
dataria aseguró que Estado de Mé-
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xico es la entidad con mayor capa-
cidad hospitalaria del país y que se 
trabaja para consolidar un sistema 
de salud digno para las y los mexi-
quenses. Recordemos que en los re-
cientes sexenios priístas el sistema 
de salud se vino abajo, sobre todo 
con Ávila Villegas y su nefasto ex 
titular al que ahora algunos andan 
promoviendo para Naucalpan. Eso 
sí, esos tricolores critican las políti-
cas publicas de ese ramo del gobier-
no federal, como lo hizo el sábado 
en su informe Enrique Jacob Rocha, 
que lo llamó “raquítico”, pero callan 
sobre el saqueo y los hospitales que 
el júnior del Mazo dejó inconclu-
sos … NOTAS CORTAS: Conti-
núan los segundos informes de los 
diputados locales y por Morena, en 
Ecatepec rindió el suyo Azucena 
Cisneros Coss, quién aseguró que 
no tiene negocios, ni intereses par-
ticulares, solo el interés por la gente. 
La acompañaron Higinio Martínez 
Miranda, Jefe de Gabinete estatal; el 
coordinador del Grupo Parlamenta-
rio de Morena en la Legislatura lo-
cal, Maurilio Hernández González 
y la presidenta estatal del partido, 
Martha Guerrero, sus compañeros 
de bancada Faustino de la Cruz, 
Rosario Elizalde, Brenda Gómez, 
Nazario Gutiérrez, Camilo Muri-
llo, Emiliano Aguirre, Raúl Pon-
ce, Abraham Saroné, Max Correa, 
Valentín González, Jorge García, 
Gerardo Ulloa, Carmen de la Rosa, 
Anais Burgos, las y los diputados 
federales Guadalupe Román, Juan 
Pablo Sánchez y Eufrosina López; la 
presidenta del Consejo Político esta-
tal, Nancy Nápoles, así como alcal-
des y alcaldesas de Chimalhuacán, 
Texcoco, Tultitlán, Nicolás Romero,  
Ixtapaluca, Chicoloapan, Coyote-
pec, Tecámac, Acolman, Papalotla, 
entre otros. Es por hoy una carta 
fuerte para la alcaldía ecatepense 
… Por el PRI, ante más de diez mil 
personas, el sábado rindió el suyo el 
“líder moral” del SUTEYM, David 
Parra Sánchez y el ya mencionado 
Enrique Jacob. Un animado evento 
plural en el que hubo no solo priís-
tas sino panistas y perredistas. La 
alcaldesa Angélica Moya llamó a 
continuar con la alianza, llamado 
con el que coincidieron ambos le-
gisladores quienes criticaron a la 
4T y aseguraron que en Naucalpan 
no volverán a ganar. Ahí estuvo la 
ex candidata Alejandra del Moral, 
Ana Lilia Herrera y Eric Sevilla, así 
como los diputados Paola Jiménez &-",;#KL(IE"#%"MN"*F(;I:'"F&&
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Mientras que algunas calificadoras 
como Moody ‘s ve una mejora pre-
visión para la economía mexicana 
en lo que está siendo este 2023. Y de 
acuerdo al indicador mensual de ac-
tividad industrial (IMAI) la produc-
ción de ingeniería civil aumentó un 
29% a tasa mensual en el quinto mes 
del presente año. 

Y una de las luces que tendrá la in-
dustria de la construcción en lo que 
resta del 2023 y el 2024 es sin duda el 
presupuesto federal lo que ha desti-
nado a la obra civil donde se encuen-
tran las grandes obras de esta 4T. Y 
de acuerdo con un análisis de BBVA 
México, para el próximo año se des-
tinarán cerca de  824 000 millones de 
pesos a los proyectos gubernamenta-
les, es decir, un crecimiento de más 
de 20% respecto al año 2022. 

Y como era de esperarse el presu-
puesto del 2024 presentado a la cá-
mara de diputados causó “malestar” 
ante la oposición,ya que ven en él 
lo que no quieren que siga haciendo 
esta 4T, permitirles terminar todas 
las obras emprendidas por esta ad-
ministración, tales como concluir 
el aeropuerto AIFA, el tren maya, 
la refinería dos bocas y el corredor 
interoceánico del Istmo de Tehuan-
tepec con todo su tren interoceánico 
y otras obras llamadas “insignias”. 
Pero en estos temas nos pregunta-
mos ¿como ven a México los inver-
sionistas nacionales y extranjeros?. 
En el corredor interoceánico y los 
proyectos de parques industriales 
que contempla, ya existe interés por 
varias desarrolladoras y por varias 
empresas invertir y ubicarse en ellos. 
No se diga del aeropuerto de Tulum y 
de otras obras que se están llevando 
a cabo en diferentes partes del país, 
y el boom que estamos viendo con 
el Nearshoring en varios de nuestros 
estados, principalmente en el norte, 
centro y sur. 

En este último INEGI reportó en 
Quintana Roo un crecimiento Indus-
trial del 240%. Pero como se sigue 
viendo para nuestra prensa, la mayo-
ría compradas, no es de su gusto di-
fundir como se hacía en sexenios pa-
sados “noticias” que se suponía eran 
muy buenas para todos los mexica-
nos, aunque fueran desplegados que 
muchos veían,desde ese entonces, 
como noticias que el gobierno en tur-
no daba órdenes de publicar. 

Y es que la verdad la que se hace 
llamar “oposición”Busca cualquier 
detalle que vean en nuestro país para 
mostrar su descontento con esta ad-
ministración. Basta ver cómo reac-
cionaron las diputadas y los dipu-
tados en cuanto se dio a conocer el 
presupuesto de egresos para el año 
2024 y/o como reaccionaron con el 
tema del huracán Otis de Acapulco; 
El crecimiento que se está viendo 
palpable en varios sectores de Méxi-
co, así como la aceptación mundial 
a las obras insignias de esta 4T., las 
que le vienen a dar independencia 
y beneficios a su población al me-
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diano plazo. Pero ahora resulta que 
expresidentes como Zedillo Ponce de 
Leon, que el que fue el exterminador 
de nuestro sistema ferroviario, y que 
“agarró” hueso con Kansas City, cri-
tique a cielo abierto el sistema que 
está llevando a cabo la presente ad-
ministración para unir con el sistema 
ferroviario que está implementando 
varias partes de nuestro país. 

No se diga del creador del Ejérci-
to Zapatista de Liberación Nacional 
(EZLN) Carlos Salinas de Gortari, 
quien ahora quiere revivir de otra 
manera dicha agrupación y con todo 
y su “comandante “en la sierra de 
Chiapas para dar a conocer según su 
política, que le dio buenos resultados 
para tomarla como una cortina de 
humo con el famoso y disparejo Tra-
tado de Libre comercio con Canadá y 
la Unión Americana, ya que en él re-
partía a diestra y siniestra todos nues-
tros recursos naturales a las inversio-
nes de dichos países. Nos dio gusto, 
pero mucha preocupación, que el dia 
jueves 9 del presente mes se dieran 
a conocer casi al mismo tiempo, una 
entrevista que fue difundida a nivel 
nacional del titular del noticiero noc-
turno en el canal de las estrellas En-
rique Arevalo a Donal Tromp, el cual 
se refirió a AMLO como un buen  
presidente para México, con el que 
lleva muy buenas relaciones de res-
peto y de trabajo,Felicitandolo por lo 
bien que está conduciendo a su país. 

Y al mismo tiempo fue dada a co-
nocer en el programa televisivo con 
Ortega a las 10, pero en un tono muy 
sarcástico ,como acostumbra dirigir-
se con todo lo que se refiere con eso 
está 4T, que el periodico The New 
York Time que investigó a la Fiscal 
General de la CdeM Lic. Ernestina 
Godoy Ramos, que está buscando 
sea reelegida en este cargo, de inves-
tigar a personas que conforman de 
“oposición”, entre ellos Lily Téllez y 
Taboada de ser investigados y el de 
haber intervenido sus Teléfonos con 
la finalidad de sacarlos de las preten-
siones que tenían y tienen de ocupar 
algún cargo en la elecciones que vie-
nen.  Situación que de inmediato hizo 
reaccionar a estos dos personajes y 
otros más para levantar las deman-
das respectivas. Por otra parte, mien-
tras se aprobaba el Presupuesto de 
egresos en la cámara de diputados, al 
grito unísono de los morenistas que 
gritaban Sí se pudo..sí se pudo, en el 
noticiero de Ortega a las 10 con tono 
molesto comentaba si se pudo, sí se 
pudo...que.  Y por último muchos 
vemos muy claro hacia donde está 
enfocado el presupuesto de egresos 
autorizado, con el que contempla 
terminar las obras insignia de esta 
4T, sin recurrir a endeudarse más, 
al contrario salir de estas deudas  y 
encaminar a nuestra país al progreso 
que poco les interesó a las anteriores 
“administraciones”, palabras más 
palabras menos, en estos temas, fue 
lo que comentó Donal Tromp en la 
entrevista que referimos. y relaciona-
das con AMLO.  ¡¡¡Ahora solo queda 
que cada uno de vosotros emita su 
propia opinión!!

¡¡¡ En esta 4T, lo que unos ven mal para otros 
está bien.Pero lo que importa ya para muchos es 
México!!!

Hernández y Braulio Álvarez Jasso, 
de Toluca; Gretel González Aguirre 
y Karla Aguilar Talavera, fuertes 
aspirantes a las presidencias mu-
nicipales de Toluca, Chicoloapan y 
Tenango del Valle, respectivamente, 
entre otros más, como el coordina-
dor Elías Rescala Jiménez, a quien 
Parra Sánchez agradeció su apoyo 
en la gestión social. Obviamente por 
el tricolor también es un fuerte as-
pirante David Parra, quien el sába-
do mostró músculo y demostró que 
no solo legisla, también gestiona a 
favor de los más necesitados, y al-
gunos de ellos dieron su testimonio. 
Detalló que ha realizado 4 mil 500 
audiencias, gestionado más de 500 
apoyos a 27 escuelas y 240 gestio-
nes a diversos a equipos deportivos 
… Por cierto, mañana será uno de 
los varios informes que ha dado el 
priísta Braulio Álvarez Jasso y será 
en la sede estatal del PRI … A pro-
pósito, quien también está creciendo 
en las encuestas como Massive Ca-
ller, de cara al 2024, es la legislado-
ra priísta Paola Jiménez Hernández, 
situación que preocupa en la oficina 
principal de Independencia 207. La 
diputada ha sido objeto de todo, des-
de falsas filtraciones de su supuesta 
salida del Revolucionario Institu-
cional hasta de violencia política en 
razón de género, y no precisamen-
te de partidos políticos distintos al 
suyo. En este espacio lo dijimos en 
su oportunidad, que es la más van-
guardista contra otros conservado-
res de su grupo parlamentario, como 
quedó demostrado en los debates 
cuando se aprobaron los matrimo-
nios igualitarios en los que algunos 
priístas mochos de derecha votaron 
en contra. Seguiremos comentando 
el tema en próximas entregas … 
Y hablando la derecha, ayer varios 
mexiquenses asistieron al “informe” 
de Xóchitl Gálvez como senadora, 
cargo que debió haber dejado desde 
que se destapó tal y como lo hizo la 
próxima presidenta Claudia Shein-
baum (como señalan las encuestas). 
Repiten la misma película de la 
campaña de Paulina del Moral cuan-
do ella y el presidente de su partido 
Eric Sevilla aseguraban que iban 
alcanzar y ganarle a la ahora Go-
bernadora Delfina Gómez Álvarez 
… Y hablando de encuestas, otro 
aspirante que ha sorprendido para el 
Senado de la República por parte de 
Morena es Luis Montaño. Así que 
Fernando Vilchis no va solo … Este 
humilde “escribidor” se refirió en la 
edición del pasado viernes al acadé-
mico Ricardo Joya como “priísta” y 
comunicador social de la delegada 
especial del PRI y ex aspirante a la 
candidatura a la gubernatura, Ana 
Lilia Herrera Anzaldo,  cercanía (y 
la de otros connotados tricolores) 
por la que dimos por hecho su mi-
litancia, sin embargo, tras la obser-
vación que nos hizo el propio Joya 
Cepeda, decidimos consultar el pa-
drón de militantes de ese partido, 
y efectivamente, no es militante 
formal ni simpatizante de ese ins-
tituto político y la diputada federal 
Herrera Anzaldo no tiene un “co-
municador” al menos de manera 
oficial, por lo que nos disculpamos 
con nuestros cuatro lectores. Cum-
plido …  El líder moral del SMSEM 
y dirigente del Movimiento Terri-
torial en el Estado de México, Ro-
berto Sánchez Pompa, continúa re-
novando su estructura en el estado, 
y este fin de semana le tomó pro-
testa a Víctor Manuel Valdés como 
dirigente emetista en Tultitlán … 
El Presidente Municipal de Mete-
pec, Fernando Flores Fernández, 
fue objeto de una calumnia y de co-
barde puñalada trapera, pues tuvo 
la atención de convivir con perio-
distas y, por lo que vemos, pseudo 
comunicadores, pues no faltó quien 
“filtrara” una fotografía donde 
aparece una bebida alcohólica a su 
lado y que a quien esto escribe le 
consta que no era de él porque ahí 
estaba en ese momento, y algunos 
“haters” que ni siquiera estuvieron 
presentes lo publicaron con menti-
ras muy mal intencionadas. Esto de 
ninguna manera demerita al alcalde 
que tiene asegurada su reelección 
… Y hablando de panistas, el líder 
nacional de los diputados locales de 
Acción Nacional, Enrique Vargas, 
mostró músculo no solo con el pa-
nismo de Huixquilucan sino del es-
tado durante el informe legislativo 
de Xóchitl Gálvez en el monumen-
to a la Revolución. Lo acompañó la 
alcaldesa huixquiluquense Romina 
Contreras, quien al igual que Fer-
nando Flores, también tiene ase-
gurada su reelección, como Vargas 
del Villar la senaduría mexiquense 
… Feliz y muy productivo inicio de 
semana, raza …

 EDOMEX.- El coordinador nacional de 
las y los diputados del Partido Acción Nacional, Enrique 
Vargas del Villar, acudió al segundo informe de 
labores de la legisladora Ana Villagrán, a quien 
le reconoció su trabajo durante estos dos años en la 
Ciudad de México. Ante liderazgos sociales y políticos, 
Vargas del Villar señaló que el grupo Parlamentario 

del PAN en la ciudad de México, cuenta con todo 
el respaldo del partido, para que sigan siendo una 
oposición responsable. Aseguró, que Ana Villagrán es 
una legisladora todo terreno que ha trabajado en temas 
muy específicos como es la protección a los animales. 
“Para Acción Nacional, eres un gran orgullo”, puntualizó 
Enrique Vargas del Villar. 


